



OFFICE OF THE ACADEMIC REGISTRAR

TO WHOM IT MAY CONCERN

Re: Koulouar Monondoh Viviane

This is to certify that the above named has been a trainee of the Institute of Legal Practice and Development for the program of Post Graduate Diploma in Legal Practice, with registration number DLP/FLTM/2023/2703. According to our records, the student has satisfactorily met all academic requirements.

While awaiting for the next graduation, Any service rendered to her will be highly appreciated. For any further clarification, please do not hesitate to contact the Office of the Academic Registrar.

Issued at Nyanza, on 31st January 2024

Mugisha Richard
Acting Academic Registrar



COPIE CERTIFIÉE
CONFORME À L'ORIGINAL
N'Djaména, le 19 SEPT. 2024
Le Notaire



Me Beban Namadingar

P.O. Box 49, Avenue des Sports, Nyanza, Southern Province, Rwanda

E: registrar@ilpd.ac.rw / W: www.ilpd.ac.rw

*** Institut de pratique et de développement juridiques

ILPD

L'excellence dans la pratique juridique

.....

BUREAU DU REGISTRAIRE ACADÉMIQUE

À QUI DE DROIT

RE : KOULOUAR Monondoh Viviane

La présente atteste que la personne susmentionnée a été stagiaire de l'Institut de pratique et de Développement Juridiques pour le programme de diplôme d'études supérieures en pratique juridique, avec le numéro d'enregistrement DLP /FLTm/2023/2703. D'après nos dossiers, l'étudiant a satisfait à toutes les exigences académiques.

En attendant la prochaine remise des diplômes, tout service qui lui sera rendu sera hautement apprécié. Pour toute clarification supplémentaire, n'hésitez pas à contacter le bureau du registraire académique.

Délivré à Nyanza, le 31 janvier 2024

MUGISHA RICHARD

Registraire académique par intérim

P.o.box 49, Avenue des sports Nyanza Southern , Rwanda

E : info @ilpd /W:www.ilpd.ac.rw

.....

Traduit de l'anglais en français au service de traduction du ministère des Affaires étrangères

